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第 1283 回 例会報告      2020 年 10 月 7 日〔水〕12:30～13:30  

         本日のプログラム: 10 月度全員協議会    

■ 点鐘開会         黒田百樹会長 

■ ロータリーソング 「君が代」「奉仕の理想」  

       音声のみ・斉唱なし

■ 会長の時間        黒田百樹会長 

今日は小金井 RC の会長と新年合同例会・年末の忘年

例会について話をしました。“しない”と“できない”

とは大きな違いがあります。しなかった→つみ深い・ 

できない→罪が軽い感じがする。これからの行事を 

進めていくことが難しいこの頃です。トップに立つ

人が臆病だと最悪の事態を考えるので、失敗しない。

どうにかなると考えると、成功もあるが、、何か問題

があった場合には冬山の登山などは危険にさらされ

る。命も落とすことになる。私の場合には慎重にな

り、石橋をたたいても渡らない時もあります。でき

ない・しないの判断を下すのは難しい。さし詰まっ

て、忘年、新年例会をどうするか、考え判断を下さ

ないといけない時期になりました。何かをやること

で、みんなの意識が一つになります。今年度で言え

ば“クラシックカー”も“落語の会”もできない。

後半で何かやりたいと思います。今日の全員協議会

の何かできることを決めたいと思いますので、宜し

くお願い致します。 

■ 会務報告         清水陽子幹事 

＊日本ロータリー100 周年記念切手をお配りしまし

た【１シート】。何かに活用してください。 

＊鴨下禎也さんの入会公示が終了し、10/1付で入会と

なりました。入会式は都合により、後日開催いたします。 

 

      10月誕生日  前田会員・鴨下会員 

＊ロータリーレート １ドル=１０５円とお知らせが届きました。 

＊地区・職業奉仕セミナーの案内です。11/6（金）14:30～

17:00 場所：大森東急 REI ホテル「フォレストルーム」 

特に入会 3年前後の会員を対象として開催いたします。職

業奉仕の、基本、歴史、展望の話を致します。 

＊本日例会終了後、次年度の日本さくらロータリー会の話

合いを行いますので、ご出席ください。 

＊多摩中ゴルフ大会が１０月８日開催されます。参加の皆様

クラブの代表として頑張っていただきたいと思います。 

■ 委員会報告 

社会奉仕委員会・宮崎委員長 

玉川上水沿いの落ち葉回収作戦について、コロナ渦を

鑑み、今年度は中止が決定しましたのでご報告します。  

■ 出席委員会          後藤委員 

  会員数２６名・欠席者７名  

      本日の出席率 ７３,００％        

■会員記念日    おめでとうございます！ 

【会員夫人誕生日】渡辺道子さん 10/16 

【結婚記念日】 

 守屋辰雄さん 10/1 松本清司さん 10/11 

【会員誕生日】 鴨下禎也さん 10/8   

  前田稔さん 10/20 鴨下敏明さん 10/29               



■全員協議会     司会：清水陽子幹事 

＊ガバナー公式訪問の案内 

 案内を皆さんにお配りしました。11/20〔金〕 

 立川パレスホテル 17:30～受付開始  

 18:00～19:00 例会  19:15～懇親会 

① 例会のみ ②例会・懇親会 ③WEB 参加 

④ 欠席     どれかに〇を付けて事務局に提出 

＊社会奉仕・今年度事業について 宮崎委員長                

９月にクラブ協議会で、社会奉仕事業について 

グループ協議をしていただきました。一覧として資

料を配布しました。本日はこの資料を参考として後

半の事業を考えていただきたいと思います。また、

この中の“食育教室”については 9/27 にテスト開催

をした時の様子を原田会員にお話をしていただきた

いと思います。【宮崎】 

*今回のテスト開催は、５組の小

学生の親子に集まっていただき、

メニューはハンバークとクリー

ムソーダで食育教室の開催しま

した。テスト段階でもありますので、改善点もたく

さんあり、課題がございます。企画内容も子供たち

に作ることだけでなく、食に対する重要さ、付き添

う親たちに、専門家【歯科医・生産者等】の話を聞

いていただき、食育の重要性知っていただきたくこ

とが目的です。今後のさくら RC にはどのような協力

していただくかは、こちらの体制が整いましたら、

お願い申し上げます。【原田】 

＊食育の件については今後どんな関わりしていくか

は様子を見て、考えていきたいと思います。【宮崎】 

＊今年度現状のもとで、何か事業が可能であるかを

考えて、場所についても色々と規制がある中で、金

蔵院の狐島さんが快くお貸下さるお返事を頂きまし

た。また、可能性の中で、江戸たてもの園の施設も

あります。内容についても以前開催した小金井今昔

話や本の読み聞かせなど、落語などもいいのではな

いかと考えました。さくら RC に入ってよかったと会

員が思える事業が出来たら考えます。原田会員よりの

食育教室は子供食堂とかみ合わせられるような事業が

出来たらいいと思います。【黒田会長】 

＊さくら RC 主催で行う事業を考えたい。以前行った

“今昔話”など自分たちで、作り上げていく事業をし

たい。企画から関わりたい。さくら RC の色が出る事業

が良いと思う。【藤原】 

＊今のお話だと場所があるならば歴史の話については

いいと思いました。どんな時代のお話だったのでしょ

うか！【高井】  戦争前後の話でした【黒田】 

＊信山会員の坂シリーズの話良かったです。【藤原】 

＊宮地楽器ホールの広場で小金井今昔の写真展をして、

金蔵院での今昔話のお知らせをするのはどうでしょう

か【清水】 

＊今昔の話を毎年小学３年生に話をする。毎年３年生

にすれば、話は同じでも聞く子供が毎年違う生徒にな

るので継続性になる【佐藤】 

＊以前は学芸員の多田さんにお願いした。小金井の話

が特に得意ではあるが小金井にいるかどうか調べない

とわからない。継続事業としてはどうか【波多野 

＊継続事業と関係なく、今年度後半の事業として金蔵

院で今昔話的なお話の会を開催したらよいのではない

か！子供向き、大人向きどちらでも良し【清水】 

＊例年だとクラシックカーで忙しいので、後半の企画

としてあまり会合や準備等に時間のかからない方がい

いと思う。今年度の事業は継続として考えなくてもい

いかと思う。【鴨下】 

＊御門訴事件のような一つの事件を語り継ぐような話

はどうか！とても講評だった。【遠藤】 

＊皆さんの意見を総合して、とりあえず後半に今昔お

話会をすることを決定とし、継続事業と考えずに開催

することに致します。詳しくは委員会を開き、決定し

たいと思います【黒田】  

■点鐘閉会          黒田百樹会長    
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